

Revue à Krasnoïe-Sélo (25 août 1897) - Le voyage de M. Félix Faure en Russie n°12.

Numéro d'inventaire : 1979.32331

Type de document : couverture de cahier

Éditeur : Papeteries de Clairefontaine (Étival (Vosges))

Imprimeur : Bichelberger (P.) et Champon (E.) et Cie

Période de création : 1er quart 20e siècle

Date de création : 1900 (vers)

Inscriptions :

- nom d'illustrateur inscrit : Anonyme

Description : Papier beige et chromolithographie. Adhésif.

Mesures : hauteur : 230 mm ; largeur : 178 mm

Notes : Recto : Gravure dans un cadre ornementé : Félix Faure sur une tribune et le tsar à cheval saluent les troupes russes qui défilent ("50 000 soldats russes ont pris part à la revue passée par M. Félix Faure. Les soldats du régiment de Pawlow ont été remarqués. Ils défilent la baïonnette en avant, en souvenir d'un brillant assaut livré par leurs prédécesseurs").

Inscription ms à l'encre noire "cahier de devoirs app. à Fournier Lucien". Page 2 : texte ms à l'encre noire "le chant du glève (sic)" (chant guerrier). Verso: Dans un cadre ornementé en n&b, texte anonyme "La revue de Krasnoïe - Sélo".

Mots-clés : Protège-cahiers, couvertures de cahiers

Histoire et mythologie

Filière : Élémentaire

Niveau : non précisée

Autres descriptions : Langue : Français

Nombre de pages : 2

Mention d'illustration

ill. en coul.

L'ALLIANCE FRANCO-RUSSE. — M. FÉLIX FAURE EN RUSSIE

LA REVUE DE KRASNOÏÉ-SÉLO

Le 24 août 1897, à Saint-Petersbourg, les habitants, en habits de fête, avaient acclamé avec frénésie leur auguste visiteur. La visite que fit M. Félix Faure, le lendemain, au camp de Krasnoïé-Sélo, devait lui montrer une fois de plus que l'armée russe était aussi sincère dans son amitié pour la France.

Le train impérial dans lequel étaient montés l'Empereur, l'Impératrice, le Président de la République et les personnages officiels, parti de Péterhof, est arrivé à onze heures au camp de Krasnoïé-Sélo; toutes les musiques jouent la *Marseillaise*, les troupes poussent des hurras frénétiques en l'honneur du Président.

L'Empereur conduit l'Impératrice et M. Félix Faure au premier rang de la tribune impériale, puis il les quitte pour monter à cheval et va se placer devant la tribune; il commande alors le défilé. Le corps de la garde impériale ouvre la marche.

M. Félix Faure n'a pas ménagé ses acclamations aux braves troupes russes dont l'allure a été superbe. 50.000 hommes ont pris part à cette splendide fête militaire.

Un acrostat militaire ayant à sa nacelle les drapeaux français et russes, a été lâché à la fin de la revue. Sur son enveloppe on lisait en lettres énormes : *Vive la France ! 1897.*

12

Papeteries de Chardoulain P. RICHELBERGER, E. CHIMPON et Co. — Rueil (Seine)

Cahier de *Jeux* Appartenant à *Bourcier Lucien*

L'ALLIANCE FRANCO-RUSSE

LE VOYAGE DE M. FÉLIX FAURE EN RUSSIE



REVUE A KRASNOÏÉ-SÉLO (25 Août 1897)

50.000 soldats russes ont pris part à la revue passée par M. Félix Faure. Les soldats du régiment de Pawlow ont été très remarquables. Ils défilent la baïonnette en avant, en souvenir d'un brillant assaut livré par leurs prédécesseurs.